
Christian Früchtl (FC Bayern U23) zum Club?
Beitrag von „Threadstarter“ vom 4. August 2020, 17:38

Zitat von Liga-Drei.de 

Dass Erfolg auch seine Schattenseiten hat, erfuhr die FC Bayern U23 jüngst am eigenen
Leib. Einige Abgänge werden zu kompensieren sein, darunter neben Trainer Sebastian
Hoeneß auch Lars Lukas Mai, der auf Leihbasis zu Darmstadt 98 wechselte. Einen
ähnlichen Weg wie der Verteidiger könnte auch Christian Früchtl einschlagen.

Der Torhüter steht nach Liga-Drei.de-Infos beim 1. FC Nürnberg auf dem
Zettel, der einen Herausforderer für seine etatmäßige Nummer Eins Christian
Mathenia sucht. Früchtl selbst machte jüngst aus seinen Ambitionen, höherklassig
Spielpraxis sammeln zu wollen, keinen Hehl.

FC Bayern U23: Christian Früchtl in 2. Liga begehrt

Beitrag von „NURDERFCN1900“ vom 4. August 2020, 17:39

Beitrag von „Anagro“ vom 4. August 2020, 17:40

Mega!

Dieter, ich liebe dich!

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 4. August 2020, 17:41
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Das wäre eine feine Sache!

Beitrag von „gaucluberer“ vom 4. August 2020, 17:42

Das wäre Top. Gibt viele die die Verpflichtung von Nübel nicht verstehen, bei so einer Qualität
von Früchtl.

Beitrag von „pipi86“ vom 4. August 2020, 17:42

Aber wäre nur eine leihe, oder?

Beitrag von „Flotr“ vom 4. August 2020, 17:43

Zitat von pipi86 

Aber wäre nur eine leihe, oder?

Ja

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 4. August 2020, 17:48

Wäre ebenfalls ein sehr gutes "Ding". Wobei der Hoffmann von Bayern 2 eigentlich genauso gut
wäre.

ich bin allerdings noch skeptisch, dass Früchtl tatsächlich in Nürnberg landen wird.

Sollte es wirklich möglich sein, bitte Herrn Lukse die Rückreise nach Österreich finanzieren.
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Beitrag von „T-Byrd“ vom 4. August 2020, 17:49

Bei Krauß bin ich ja nicht recht überzeugt davon, dass er sofort ein Mann für die erste Elf ist.

Hier liegt die Sache aber anders.

Früchtl ist der Stammkeeper des Drittligameisters und hat zurecht Ambitionen, bei einem
Zweitligisten ebenfalls die Nummer 1 zu sein. Wenn wir ihn kriegen, wäre er sicher eine
Bereicherung, zumal Mathenia sich in der vergangenen Saison auch den eine oder anderen
Schnitzer geleistet hat. 

Beitrag von „pipi86“ vom 4. August 2020, 17:52

Bredlow war damals sogar ausgezeichnet als bester keeper in liga 3... ergebnis bekannt 
trotzdem würde ich früchtl begrüßen! Der muss was drauf haben, wenn die bayern so von ihm
überzeugt sind. Leider wohl dann eher eine leihe ohne KO

Beitrag von „BaurechtNBG“ vom 4. August 2020, 17:57

Vielleicht klappt's auch fest. Man darf nicht vergessen dass Bayern mit Nübel schon einen
jungen Torwart für die Neuernachfolge hat.

Beitrag von „Weggla“ vom 4. August 2020, 17:59

Zitat von BaurechtNBG 

Vielleicht klappt's auch fest. Man darf nicht vergessen dass Bayern mit Nübel schon
einen jungen Torwart für die Neuernachfolge hat.

+ Ron-Thorben Hoffmann
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Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 4. August 2020, 18:02

Würde durchaus Sinn machen. Auch hier wäre eine zweijährige Leihe vorstellbar.

Beitrag von „glubberer66“ vom 4. August 2020, 18:18

Zitat von pipi86 

Bredlow war damals sogar ausgezeichnet als bester keeper in liga 3... ergebnis bekannt
 trotzdem würde ich früchtl begrüßen! Der muss was drauf haben, wenn die bayern

so von ihm überzeugt sind. Leider wohl dann eher eine leihe ohne KO

Genau. Ergebnis war der Aufstieg soweit ich mich erinnere.

Beitrag von „pipi86“ vom 4. August 2020, 18:22

Zitat von glubberer66 

Zitat von pipi86 

Bredlow war damals sogar ausgezeichnet als bester keeper in liga 3... ergebnis
bekannt  trotzdem würde ich früchtl begrüßen! Der muss was drauf haben,
wenn die bayern so von ihm überzeugt sind. Leider wohl dann eher eine leihe
ohne KO

Genau. Ergebnis war der Aufstieg soweit ich mich erinnere.

Jo dass wir es mit diesem fliegenfänger geschafft haben war durchaus erstaunlich! Gott sei
dank war das kapitel bredlow schnell wieder geschichte

Beitrag von „RickFire“ vom 4. August 2020, 18:23
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Zitat von pipi86 

Zitat von glubberer66 

Genau. Ergebnis war der Aufstieg soweit ich mich erinnere.

Jo dass wir es mit diesem fliegenfänger geschafft haben war durchaus erstaunlich! Gott
sei dank war das kapitel bredlow schnell wieder geschichte

Der weit größere „Fliegenfänger“ war zuletzt Nummer 1. Glücklicherweise scheint man das
Problem erkannt zu haben.

Beitrag von „pipi86“ vom 4. August 2020, 18:25

Zitat von RickFire 

Zitat von pipi86 

Jo dass wir es mit diesem fliegenfänger geschafft haben war durchaus
erstaunlich! Gott sei dank war das kapitel bredlow schnell wieder geschichte

Der weit größere „Fliegenfänger“ war zuletzt Nummer 1. Glücklicherweise scheint man
das Problem erkannt zu haben.

Deswegen hat mathenia bredlow verdrängt? Ahja okay... wer bredlow besser findet als
mathenia ist schon sehr erfahren im torwartgame  was meinst du eigtl mit zuletzt? Meinst
mathenia ist keine nummer 1 mehr?

Beitrag von „Jan Polak“ vom 4. August 2020, 18:26

Zitat von pipi86 

Zitat von glubberer66 
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Genau. Ergebnis war der Aufstieg soweit ich mich erinnere.

Jo dass wir es mit diesem fliegenfänger geschafft haben war durchaus erstaunlich! Gott
sei dank war das kapitel bredlow schnell wieder geschichte

Vergiss neben dem Fliegenfänger den Dorftrainer nicht!

Beitrag von „pipi86“ vom 4. August 2020, 18:27

Zitat von Jan Polak 

Zitat von pipi86 

Jo dass wir es mit diesem fliegenfänger geschafft haben war durchaus
erstaunlich! Gott sei dank war das kapitel bredlow schnell wieder geschichte

Vergiss neben dem Fliegenfänger den Dorftrainer nicht!

Yes denn immerhin gibts selbst bei dir in oberfranken 1860 fans  echt verrückt dieses
bundesland

Beitrag von „Anagro“ vom 4. August 2020, 18:40

Wenn das auch eine Zweijahresleihe wird, dann wäre das wirklich top.

Dann Lukse bitte abgeben.

Beitrag von „10imWeggla“ vom 4. August 2020, 18:41

Mein liebes Früchtl....
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Beitrag von „Weggla“ vom 4. August 2020, 18:42

Die obligatorischen Youtube-Videos:

https://youtu.be/HNQgKkA_r5M

https://youtu.be/F-8n_mxLgaw

Da sind ein paar ganz starke Paraden dabei. 

Beitrag von „RickFire“ vom 4. August 2020, 18:43

Zitat von pipi86 

Zitat von RickFire 

Der weit größere „Fliegenfänger“ war zuletzt Nummer 1. Glücklicherweise
scheint man das Problem erkannt zu haben.

Deswegen hat mathenia bredlow verdrängt? Ahja okay... wer bredlow besser findet als
mathenia ist schon sehr erfahren im torwartgame  was meinst du eigtl mit zuletzt?
Meinst mathenia ist keine nummer 1 mehr?

Das kann ich nur zurückgeben. Der FCN war zuletzt im Sportlichen Bereich schwachbrüstig
aufgestellt, deswegen sind die auch alle weg. Wer sich mit deren Kompetenz vergleichen will,
nur zu. Dadurch dass die Neuen die Mathenia-Problematik erkannt haben, fühle ich mich
jedenfalls bestätigt. Aber du kannst gerne Keller & Co. nachtrauern.

Nein, Mathenia war für mich nie eine echte Nummer 1. Dass auch Bredlow nicht voll
überzeugen konnte, ändert daran rein gar nichts.
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Beitrag von „Guschtl“ vom 4. August 2020, 18:48

Fände ich super. Viele Bazis, die ich kenne halten viel von ihm und haben auch nicht
verstanden, warum man ihm Nübel vor die Nase gesetzt hat.

Beitrag von „pipi86“ vom 4. August 2020, 18:49

Zitat von RickFire 

Zitat von pipi86 

Deswegen hat mathenia bredlow verdrängt? Ahja okay... wer bredlow besser
findet als mathenia ist schon sehr erfahren im torwartgame  was meinst du
eigtl mit zuletzt? Meinst mathenia ist keine nummer 1 mehr?

Das kann ich nur zurückgeben. Der FCN war zuletzt im Sportlichen Bereich
schwachbrüstig aufgestellt, deswegen sind die auch alle weg. Wer sich mit deren
Kompetenz vergleichen will, nur zu. Dadurch dass die Neuen die Mathenia-Problematik
erkannt haben, fühle ich mich jedenfalls bestätigt. Aber du kannst gerne Keller & Co.
nachtrauern.

Nein, Mathenia war für mich nie eine echte Nummer 1. Dass auch Bredlow nicht voll
überzeugen konnte, ändert daran rein gar nichts.

Mathenia war in liga 1 durchaus eine echte nummer 1! Schade dass er es nicht geschafft hat
konstant zu bleiben! Bredlow war zu keinem zeitpunkt eine nummer 1! Der hatte leider fast in
jedem spiel nen bock drinnen der zum gegentor geführt hat. Was das jetzt mit keller zu tun hat,
kann ich grad net nachvollziehen. Soweit ich weiß gabs keinen bredlow mehr unter keller!

Noch ist früchtl nur ein gerücht, heißt also nicht dass unsere verantwortlichen das schon
erkannt haben 

Dass du mathenia für den noch größeren fliegenfänger als bredlow hälst, find ich dennoch
krass, aber akzeptiere natürlich deine meinung 
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Beitrag von „Scheffe“ vom 4. August 2020, 18:49

Zuerst müßte der Mathenia weg

Beitrag von „Grabbers“ vom 4. August 2020, 18:52

Mit Sicherheit ein großes Talent.

Nach den Erfahrungen der zurückliegenden Saison ein sicherlich nicht unberechtigter Gedanke.

Beitrag von „Samba“ vom 4. August 2020, 18:52

Mit Kaufoption sicherlich eine interessante Personalie

Beitrag von „pipi86“ vom 4. August 2020, 18:53

Zitat von Samba 

Mit Kaufoption sicherlich eine interessante Personalie

Kaufoption werden wir sicher nicht bekommen

Beitrag von „RickFire“ vom 4. August 2020, 18:56

Zitat von pipi86 
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Zitat von RickFire 

Das kann ich nur zurückgeben. Der FCN war zuletzt im Sportlichen Bereich
schwachbrüstig aufgestellt, deswegen sind die auch alle weg. Wer sich mit
deren Kompetenz vergleichen will, nur zu. Dadurch dass die Neuen die
Mathenia-Problematik erkannt haben, fühle ich mich jedenfalls bestätigt. Aber
du kannst gerne Keller & Co. nachtrauern.

Nein, Mathenia war für mich nie eine echte Nummer 1. Dass auch Bredlow
nicht voll überzeugen konnte, ändert daran rein gar nichts.

Mathenia war in liga 1 durchaus eine echte nummer 1! Schade dass er es nicht
geschafft hat konstant zu bleiben! Bredlow war zu keinem zeitpunkt eine nummer 1!
Der hatte leider fast in jedem spiel nen bock drinnen der zum gegentor geführt hat.
Was das jetzt mit keller zu tun hat, kann ich grad net nachvollziehen. Soweit ich weiß
gabs keinen bredlow mehr unter keller!

Noch ist früchtl nur ein gerücht, heißt also nicht dass unsere verantwortlichen das
schon erkannt haben 

Dass du mathenia für den noch größeren fliegenfänger als bredlow hälst, find ich
dennoch krass, aber akzeptiere natürlich deine meinung 

Alles anzeigen 

Mathenia hat 5-6 gute Wochen in der Bundesliga gehabt. Das war alles. Die haben ihm eine viel
zu lange Vertragsverlängerung eingebracht. Vorher und nachher hat er viel gepatzt und war
Unsicherheitsfaktor.

Bredlow war in Dortmund und Leipzig so verloren wie der Rest und sah ein paar mal schlecht
aus. Da hat er seinen Platz verloren. Davor war er solide und zumindest gut genug, den
Aufstieg nicht zu verhindern. Von so einem Punkt war Mathenia leider weit entfernt.

Beitrag von „onlytheglubb“ vom 4. August 2020, 18:56

Wenn unsere Verantwortlichen in diese Richtung denken/überlegen und das dann mit KO
klappen würde, mega 
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Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 4. August 2020, 18:56

Iwie werde ich das Gefühl nicht los das dieser Klauß u dieser Hecking oder wie der heißt, aus
uns die Rot-Schwarzen Bullen der 2.Liga formen wolln

Beitrag von „Barcode“ vom 4. August 2020, 18:59

Zitat von Weggla 

Die obligatorischen Youtube-Videos:

https://youtu.be/HNQgKkA_r5M

https://youtu.be/F-8n_mxLgaw

Da sind ein paar ganz starke Paraden dabei. 

Alles anzeigen 

Wieder ein Torwart der auf der Linie klebt....

Beitrag von „onlytheglubb“ vom 4. August 2020, 19:00

Zitat von RockyFrankenstolz 
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Iwie werde ich das Gefühl nicht los das dieser Klauß u dieser Hecking oder wie der
heißt, aus uns die Rot-Schwarzen Bullen der 2.Liga formen wolln

wenn wir auch dann - wenigstens ein Stück weit - den gleichen attraktiven und erfolgreiche
Fussball spielen: why not? 

Beitrag von „glubberer66“ vom 4. August 2020, 19:04

Einen jungen Herausforderer zu verpflichten ist das mindeste was man tun muss, nach
Mathenias Katastrophensaison.

Das ist vollkommen legitim, trotz der langen Laufzeit, die Mathenia noch Vertrag hat und ist
schließlich noch was völlig anders, als das was in Hannover gerade mit Zieler gemacht wird.

Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 4. August 2020, 19:22

Ich wundere mich wirklich was für ein Stuss hier wieder verzapft wird.

Auch wenn Früchtl kommt, heißt das nicht das Mathenia automatisch seinen Platz verliert.

Es ist aber sicher so, dass wir keinen echten Konkurrenten für unseren Torwart haben. Lukse
war eigentlich dauerverletzt, Klandt ist noch nicht mal richtig voll erholt. Soll man unter diesen
Voraussetzungen in die neue Saison gehen?

Es ist immer besser wenn man als Torwart etwas Druck von seinen Kollegen verspürt. Auch
wenn Lukse und Klandt wieder einsatzfähig sind, stellen sie keinen echten Konkurrenten dar.

So sollte man dann auch eine mögliche Früchtl Verpflichtung sehen.

Und wegen Mathenia, ja er war nicht konstant letzte Saison, aber schlechtere Jahre hat jeder
Torwart mal. Wichtig ist, dass man dann wieder zurück kommen kann.

Ein hier erwähnter Bredlow hatte hier die große Chance, verlor sogar seinen Stammplatz bei
dem Trainer, der ihn ohne Not zum Stammkeeper machte und fristet sein dasein nun als
Ersatzkeeper. Mathenia dagegen hat schon einigen Dreck zum fressen bekommen in seiner
Karriere, kam aber dennoch irgendwann wieder zurück . 
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Beitrag von „Samba“ vom 4. August 2020, 19:24

Warum dann nicht mit Willert oder Wendlinger probieren? Seh da ohne KO wenig Sinn dahinter.
Am Ende habe ich nen Früchtle als Stammkeeper für die nächsten 1 1/2 - 2 Jahre und danach
geht er zurück zu den Bayern. Wir können dann nen Mathenia ins Tor stellen, der ewig nicht
gespielt hat.

Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 4. August 2020, 19:26

Zitat von Samba 

Warum dann nicht mit Willert oder Wendlinger probieren? Seh da ohne KO wenig Sinn
dahinter.

Glaub mir Willert und Wendlinger stellen derzeit keine echte Optionen dar.....

Sie haben nur Stallgeruch, aber das ist kein Qualitätsnachweis.

Beitrag von „pipi86“ vom 4. August 2020, 20:39

Zitat von RickFire 

Zitat von pipi86 

Mathenia war in liga 1 durchaus eine echte nummer 1! Schade dass er es nicht
geschafft hat konstant zu bleiben! Bredlow war zu keinem zeitpunkt eine
nummer 1! Der hatte leider fast in jedem spiel nen bock drinnen der zum
gegentor geführt hat. Was das jetzt mit keller zu tun hat, kann ich grad net
nachvollziehen. Soweit ich weiß gabs keinen bredlow mehr unter keller!
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Noch ist früchtl nur ein gerücht, heißt also nicht dass unsere verantwortlichen
das schon erkannt haben 

Dass du mathenia für den noch größeren fliegenfänger als bredlow hälst, find
ich dennoch krass, aber akzeptiere natürlich deine meinung 

Mathenia hat 5-6 gute Wochen in der Bundesliga gehabt. Das war alles. Die haben ihm
eine viel zu lange Vertragsverlängerung eingebracht. Vorher und nachher hat er viel
gepatzt und war Unsicherheitsfaktor.

Bredlow war in Dortmund und Leipzig so verloren wie der Rest und sah ein paar mal
schlecht aus. Da hat er seinen Platz verloren. Davor war er solide und zumindest gut
genug, den Aufstieg nicht zu verhindern. Von so einem Punkt war Mathenia leider weit
entfernt.

Alles anzeigen 

Bredlow war solide? Nenn mir 5 spiele in denen er keinen fehler gemacht hat!

Beitrag von „Scheffe“ vom 4. August 2020, 20:41

Borne wurde gefeiert als er Bredlow geholt hat

Beitrag von „Zühnigger“ vom 4. August 2020, 20:42

Zitat von Scheffe 

Borne wurde gefeiert als er Bredlow geholt hat

jason borne ?

Beitrag von „Glubbi“ vom 4. August 2020, 20:50
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ob die Bayern einen Großteil ihres 3.Liga Teams verscherbeln mag ich zu bezweifeln. Ein paar
sind ja schon weg.

Momentan meint wohl jeder dass dies der Selbstbedienungsladen ist und jeder will einen haben

Beitrag von „mike81“ vom 4. August 2020, 21:06

Leihe laut Bild fix.

Beitrag von „Daniel1982“ vom 4. August 2020, 21:08

Ging ja sehr schnell.

Das macht Vorfreude auf weitere Transfers.

Vor allem lassen Leihen ja immer noch Geld über um feste Transfers durchzuführen.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 4. August 2020, 21:10

Zitat von mike81 

Leihe laut Bild fix.

Bild laut Leihe fix

was in der Leihe steht, stimmt

Beitrag von „ChrisN“ vom 4. August 2020, 21:13
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Ist so.

Ob der kommt, um auf der Bank zu sitzen? Und was passiert mit CM? Spannende Zeiten von
hinten bis vorne 

Beitrag von „Zühnigger“ vom 4. August 2020, 21:14

Zitat von ChrisN 

Ist so.

Ob der kommt, um auf der Bank zu sitzen? Und was passiert mit CM? Spannende
Zeiten von hinten bis vorne 

wir holen uns die besten Nachwuchsspieler, einen Haufen schneller Wirbelwinde

was machen Geis und Behrens bei dem Tempo ?

Beitrag von „ChrisN“ vom 4. August 2020, 21:15

Zitat von Zühnigger 

Zitat von ChrisN 

Ist so.

Ob der kommt, um auf der Bank zu sitzen? Und was passiert mit CM?
Spannende Zeiten von hinten bis vorne 

wir holen uns die besten Nachwuchsspieler, einen Haufen schneller Wirbelwinde

was machen Geis und Behrens bei dem Tempo ?
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Zugucken

Beitrag von „mike81“ vom 4. August 2020, 21:16

Zitat von ChrisN 

Zitat von Zühnigger 

wir holen uns die besten Nachwuchsspieler, einen Haufen schneller
Wirbelwinde

was machen Geis und Behrens bei dem Tempo ?

Zugucken

Sogar im Tor haben wir dann einen schnellen Wirbelwind?

Beitrag von „Glubbi“ vom 4. August 2020, 21:17

das was Mathenia geleistet hat war halt nix, dass man dies erkannt hat zeigt einfach dass
wieder professioneller gearbeitet wird. Ob ne Leihe eines jungen Torwarts die richtige
Entscheidung ist da bin ich mir nicht so sicher. Den Früchtl möchte ich aber keinesfalls schlecht
darstellen

Beitrag von „FCN Fan Klaus“ vom 4. August 2020, 21:27

Zitat von Flotr 
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Zitat von pipi86 

Aber wäre nur eine leihe, oder?

Ja

Nicht das unser SV mal später "Leih-Dieter" genannt wird.

Beitrag von „1manwolfpack“ vom 4. August 2020, 21:29

Hätte nicht damit gerechnet das man nen neuen Torhüter holt. Zumindest nicht, bis einer weg
ist. Bin natürlich positiv überrascht. Bewusst verfolgt hab ich Früchtl zwar nie, aber das der
seine Qualität besitzt, ist klar. Interessant wie es dann mit Mathenia weitergeht. Kann mir
schwer vorstellen, das er als Nr. 2 kommt.

Beitrag von „daylight“ vom 4. August 2020, 21:30

Zitat von pipi86 

Zitat von Samba 

Mit Kaufoption sicherlich eine interessante Personalie

Kaufoption werden wir sicher nicht bekommen

Können ja fragen ob wir die Ablöse über 15 Jahre in Raten abzahlen können!

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 4. August 2020, 21:32

Zitat von FCN Fan Klaus 
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Zitat von Flotr 

Ja

Nicht das unser SV mal später "Leih-Dieter" genannt wird.

Hat er halt vom Bader gelernt! 

Beitrag von „Shakezpeare“ vom 4. August 2020, 21:33

Das macht für mich nur Sinn, wenn man sich von Mathenia trennt. Ich leih doch nicht für eine
Saison einen talentierten jungen TW für die Bank. Und Mathenia setzt sich doch auch nicht ein
Jahr auf die Bank und wird dann wieder #1?

Beitrag von „FCNler“ vom 4. August 2020, 21:35

Zitat von Shakezpeare 

Das macht für mich nur Sinn, wenn man sich von Mathenia trennt. Ich leih doch nicht
für eine Saison einen talentierten jungen TW für die Bank. Und Mathenia setzt sich doch
auch nicht ein Jahr auf die Bank und wird dann wieder #1?

ne .Luske vond em bin ich nicht Überzeugt und ein guten 2 Torwart Braucht man Immer

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 4. August 2020, 21:36

Zitat von ChrisN 

Ist so.
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Ob der kommt, um auf der Bank zu sitzen? Und was passiert mit CM? Spannende
Zeiten von hinten bis vorne 

Volltreffer

Beitrag von „Anagro“ vom 4. August 2020, 21:41

Zitat von Shakezpeare 

Das macht für mich nur Sinn, wenn man sich von Mathenia trennt. Ich leih doch nicht
für eine Saison einen talentierten jungen TW für die Bank. Und Mathenia setzt sich doch
auch nicht ein Jahr auf die Bank und wird dann wieder #1?

Kein Verein der Welt hat einen so bescheuerten Sprtvorstand, wie Palikuca, der ihm einen
langfristigen Erstligavertrag gibt.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 4. August 2020, 21:41

Ohne KO macht die Leihe keinen Sinn. Nehmen wir an, Früchtl setzt sich durch und spielt net
gute Saison. Dann wollen ihn die Bauern irgendwann zurückhaben oder wird womöglich
weiterverkauft. Was machst du dann mit Mathenia? Druck soll Mathenia bekommen, aber von
nem TW der fest verpflichtet wurde.

Beitrag von „Beda“ vom 4. August 2020, 21:41

Zitat von ChrisN 

Ist so.

Ob der kommt, um auf der Bank zu sitzen? Und was passiert mit CM? Spannende
Zeiten von hinten bis vorne
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Du lustiger meldest es immer erst nach der Bild

Und wenn mal vor der Bild, klappt der Transfer nicht 

Beitrag von „Glubbi“ vom 4. August 2020, 21:42

Zitat von RockyFrankenstolz 

Zitat von ChrisN 

Ist so.

Ob der kommt, um auf der Bank zu sitzen? Und was passiert mit CM?
Spannende Zeiten von hinten bis vorne 

Volltreffer

Ganz einfach, 100% Leistung oder von draußen zu Schauen

Beitrag von „Anagro“ vom 4. August 2020, 21:42

Zitat von ThePunisher84 

Ohne KO macht die Leihe keinen Sinn. Nehmen wir an, Früchtl setzt sich durch und
spielt net gute Saison. Dann wollen ihn die Bauern irgendwann zurückhaben oder wird
womöglich weiterverkauft. Was machst du dann mit Mathenia? Druck soll Mathenia
bekommen, aber von nem TW der fest verpflichtet wurde.

Der Sinn ist, dass wir einen guten Tabellenplatz einnehmen, der uns mehr Geld bringt.

Dazu werden wir für andere Spieler interessant.

21https://www.glubbforum.de/forum/thread/22210-christian-fr%C3%BCchtl-fc-bayern-u23-zum-club/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/22210-christian-fr%C3%BCchtl-fc-bayern-u23-zum-club/?postID=3259396#post3259396
https://www.glubbforum.de/forum/thread/22210-christian-fr%C3%BCchtl-fc-bayern-u23-zum-club/?postID=3259364#post3259364
https://www.glubbforum.de/forum/thread/22210-christian-fr%C3%BCchtl-fc-bayern-u23-zum-club/?postID=3259402#post3259402
https://www.glubbforum.de/forum/thread/22210-christian-fr%C3%BCchtl-fc-bayern-u23-zum-club/


Beitrag von „Grobschnitt“ vom 4. August 2020, 21:44

Zitat von ThePunisher84 

Ohne KO macht die Leihe keinen Sinn. Nehmen wir an, Früchtl setzt sich durch und
spielt net gute Saison. Dann wollen ihn die Bauern irgendwann zurückhaben oder wird
womöglich weiterverkauft. Was machst du dann mit Mathenia? Druck soll Mathenia
bekommen, aber von nem TW der fest verpflichtet wurde.

Glaube das wir da gute Chancen haben die Leihe nochmals zu verlängern oder ihn fest zu
verpflichten mit einer Rückkaufoption für die Bayern. Früchtl meinte selber bei den Bayern sich
durchsetzen zu wollen. Man braucht aber vor allem bei den Batzis als Nr. 1 im Tor stehen zu
können ein gewisses Alter um abgebrüht zu sein.

Beitrag von „schwengl“ vom 4. August 2020, 21:45

Einen Torhüter als Konkurrent für Mathenia auszuleihen is doch eigentlich Blödsinn.

Beitrag von „pipi86“ vom 4. August 2020, 21:45

Natürlich macht der transfer ohne KO sinn! Wie es crusko schreibt, der tabellenplatz zählt und
damit es nicht wieder gegen den abstieg geht, wär ich auch noch mit 2-3 leihen zufrieden wenn
soe sofort weiterhelfen! Wir müssen zusehen, dass wir nicht wieder ganz hinten reinrutschen.

Beitrag von „WirSindDerGlubb“ vom 4. August 2020, 21:46

Der würde nicht zu uns kommen als Nr. 2

Maximal als offenes Rennen um die 1 was auch Mathenia pushen muss, daher eine gute Sache
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Batista Meier wäre mir aber lieber gewesen^^

Beitrag von „Capo“ vom 4. August 2020, 21:48

hoffentlich auch für 2 Jahre 

KO ist unrealistiscj, leihe macht Sinn 2 Jahre noch mehr.

Beitrag von „Daniel1982“ vom 4. August 2020, 21:48

Die Wechsel vo.mn Krauß und Früchtl machen allein daher schon Sinn, dass Hecking und Klauß
den Club gerade innerhalb kürzester Zeit scheinbar wieder richtig attraktiv für Toptalente
machen. Das kann etwas sein, dass uns auf lange Sicht gesehen mehr bringt als manch einen
vermeintlichen Star zu verpflichten.

Beitrag von „cookolores“ vom 4. August 2020, 21:51

Guter Transfer. Er hat oft genug bewiesen in der 3.Liga letztes Jahr was er drauf hat. Er hilft uns
auf jeden Fall weiter

Beitrag von „schwengl“ vom 4. August 2020, 21:54

Finde den Transfer ansich ja gut.

Aber nen Torhüter ausleihen,ich weiß net.

2 Jahre Leihe solltens dann schon sein.
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Beitrag von „Shakezpeare“ vom 4. August 2020, 21:56

Zitat von CRusko 

Zitat von ThePunisher84 

Ohne KO macht die Leihe keinen Sinn. Nehmen wir an, Früchtl setzt sich durch
und spielt net gute Saison. Dann wollen ihn die Bauern irgendwann
zurückhaben oder wird womöglich weiterverkauft. Was machst du dann mit
Mathenia? Druck soll Mathenia bekommen, aber von nem TW der fest
verpflichtet wurde.

Der Sinn ist, dass wir einen guten Tabellenplatz einnehmen, der uns mehr Geld bringt.

Dazu werden wir für andere Spieler interessant.

ja, vollkommen klar und sehe ich auch so. Macht für mich trotzdem nur Sinn, wenn Früchtl
spielt. Ein Jahr per Leihe als Nummer 2 zu uns bringt ihn auch nicht weiter.

Und das wiederum macht für uns nur Sinn, wenn wir uns Mathenia trennen oder er sich
langfristig mit der Rolle als Nummer 2 anfreunden kann, denn ein Jahr Ersatz und dann wieder
Nummer 1 erscheint mir für beide Seiten unsinnig

Beitrag von „FCNler“ vom 4. August 2020, 21:59

Zitat von Shakezpeare 

Zitat von CRusko 

Der Sinn ist, dass wir einen guten Tabellenplatz einnehmen, der uns mehr Geld
bringt.

Dazu werden wir für andere Spieler interessant.
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ja, vollkommen klar und sehe ich auch so. Macht für mich trotzdem nur Sinn, wenn
Früchtl spielt. Ein Jahr per Leihe als Nummer 2 zu uns bringt ihn auch nicht weiter.

Und das wiederum macht für uns nur Sinn, wenn wir uns Mathenia trennen oder er sich
langfristig mit der Rolle als Nummer 2 anfreunden kann, denn ein Jahr Ersatz und dann
wieder Nummer 1 erscheint mir für beide Seiten unsinnig

warum ? von Mathenia wird man sich nicht Trennen.ich denke eher von Lukse

Beitrag von „Shakezpeare“ vom 4. August 2020, 22:01

Das denke ich auch. Aber den vermutlich teuren Mathenia auf die Bank?

Wie gesagt, die Leihe macht für Früchtl nur Sinn, wenn man mit ihm plant.

Beitrag von „Altmeister“ vom 4. August 2020, 22:03

https://twitter.com/Sky_Torben/status/1290738624527572995?s=20

Beitrag von „Daniel1982“ vom 4. August 2020, 22:05

Eine Leihe über 2 Jahre macht natürlich noch mehr Sinn. Gefällt was Hecking bisher macht.

Beitrag von „Shakezpeare“ vom 4. August 2020, 22:06
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Jopp, für 2 Jahre auch für mich wesentlich sinnvoller.

Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 4. August 2020, 22:08

Für Früchtl gilt das selbe wie für Mathenia. Gas geben und Leistung bringen. Der bessere spielt
dann.

Ich sehe nicht warum ein Früchtl automatisch spielen soll, nur weil er von den
Oberösterreichern ausgeliehen wird. Genau das selbe gilt für Mathenia. Ein langer Vertrag
bedeutet nicht, dass man automatisch spielt.

Wenn wir dann nen guten Keeper haben ist mir wurscht wer von den beiden spielt.

Aber wenn es jetzt stimmt, dass Früchtl kommt freu ich mich. Wir brauchen einfach nen starken
Konkurrenten für Mathenia.

Beitrag von „Anagro“ vom 4. August 2020, 22:10

Zitat von Daniel1982 

Eine Leihe über 2 Jahre macht natürlich noch mehr Sinn. Gefällt was Hecking bisher
macht.

Absolut. Geile Sache, wenn es so kommt

Beitrag von „Haribo“ vom 4. August 2020, 22:11

Hauptsache Mathenia nen Vertrag bis 2024 (!) gegeben. 

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 4. August 2020, 22:13
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Zitat von Glubbi 

Zitat von RockyFrankenstolz 

Volltreffer

Ganz einfach, 100% Leistung oder von draußen zu Schauen

Meinte den Post vom Insider

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 4. August 2020, 22:13

Krass das Top Talente von RB und den Bauern zum Glubb kommen. Das liegt eindeutig an
Hecking

Beitrag von „Samba“ vom 4. August 2020, 22:17

Zitat von Haribo 

Hauptsache Mathenia nen Vertrag bis 2024 (!) gegeben. 

Verdient doch sicher nix

Beitrag von „vokuhila“ vom 4. August 2020, 22:17

Euphorie, Euphorie!

Nach zwei Jahren gibt es dann Ernüchterung, wenn sie weg sind ohne Ablösesumme.

Vor kurze Zeit hieß es hier noch: "wir geben den Talenten vom NLZ keine Chance, das muss
sich ändern". Jetzt setzen wir ihnen externe Talente -Leihspieler- vor die Nase.
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Wenn er geholt wird als Nr. 2 hinter Mathenia und Lukse wechselt bin ich zufrieden mit dem
Transfer. Sonst macht dieser für uns erstmal wenig Sinn.

Beitrag von „Gebhart“ vom 4. August 2020, 22:17

Bis 2021 oder 2022? Weiß da einer mehr?

Beitrag von „Ajedrecista“ vom 4. August 2020, 22:27

Zitat von vokuhila 

Euphorie, Euphorie!

Nach zwei Jahren gibt es dann Ernüchterung, wenn sie weg sind ohne Ablösesumme.

Vor kurze Zeit hieß es hier noch: "wir geben den Talenten vom NLZ keine Chance, das
muss sich ändern". Jetzt setzen wir ihnen externe Talente -Leihspieler- vor die Nase.

Wenn er geholt wird als Nr. 2 hinter Mathenia und Lukse wechselt bin ich zufrieden mit
dem Transfer. Sonst macht dieser für uns erstmal wenig Sinn.

Wenn man sie nicht fest verpflichten kann, ist eine Leihe über 2 Jahre ein gutes Modell. Weniger
als die Hälfte der fest verpflichteten bleibt länger als zwei Jahre UND bringt uns anschließend
einen Transferüberschuss.

Beitrag von „Grobschnitt“ vom 4. August 2020, 22:32

Zitat von Gebhart 
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Bis 2021 oder 2022? Weiß da einer mehr?

Fußballtransfers beruht sich auf Bild-Informationen. Früchtl soll für ein Jahr geliehen werden.

Beitrag von „AnalytikerFCN“ vom 4. August 2020, 22:35

Dorne wäre doch die deutlich bessere #2 als Lukse gewesen, nicht?

Beitrag von „Ajedrecista“ vom 4. August 2020, 22:37

Zitat von Grobschnitt 

Zitat von Gebhart 

Bis 2021 oder 2022? Weiß da einer mehr?

Fußballtransfers beruht sich auf Bild-Informationen. Früchtl soll für ein Jahr geliehen
werden.

Der von Sky sagt zwei Jahre.

Beitrag von „Pepe“ vom 4. August 2020, 22:38

Des is a scheens Früchtla! ?

Beitrag von „Iago78“ vom 4. August 2020, 22:44
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Der kommt als Nummer 1.

Ansonsten hätten ihn Hecking und Klaus wohl kaum für einen Wechsel begeistern können.

Und ganz ehrlich, ich finde das geil.

Letzte Saison haben bei uns zu viele schwächelnde Spieler einfach nur aus Mangel an
Alternativen gespielt, damit muss jetzt eigentlich mal Schluss sein.

Mathenia war letztes Jahr weitgehend in Sicherheitsrisiko. Und auch in den Spielen, in denen er
nicht gepatzt hat und sogar auf der Linie und im eins gegen eins stark war, hatte er immer noch
seine Schwächen in der Strafraumbeherrschung und in der Spieleröffnung.

Man stelle sich nur einmal einen Augenblick vor, wir hätten einen Torwart, der das beides
beherrscht.

Beitrag von „ChrisGlubb“ vom 4. August 2020, 22:47

Zitat von AnalytikerFCN 

Dorne wäre doch die deutlich bessere #2 als Lukse gewesen, nicht?

Sehe ich auch so...vllt. hat Atromitos ja doch Bedarf auf der Torhüterposition

Beitrag von „BubVomGlubb“ vom 4. August 2020, 22:57

Zitat von Ajedrecista 

Zitat von vokuhila 

Euphorie, Euphorie!
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Nach zwei Jahren gibt es dann Ernüchterung, wenn sie weg sind ohne
Ablösesumme.

Vor kurze Zeit hieß es hier noch: "wir geben den Talenten vom NLZ keine
Chance, das muss sich ändern". Jetzt setzen wir ihnen externe Talente -
Leihspieler- vor die Nase.

Wenn er geholt wird als Nr. 2 hinter Mathenia und Lukse wechselt bin ich
zufrieden mit dem Transfer. Sonst macht dieser für uns erstmal wenig Sinn.

Wenn man sie nicht fest verpflichten kann, ist eine Leihe über 2 Jahre ein gutes Modell.
Weniger als die Hälfte der fest verpflichteten bleibt länger als zwei Jahre UND bringt
uns anschließend einen Transferüberschuss.

Alles anzeigen 

Auserdem muss man sich auch mal überlegen welchen Anspruch die beiden Vereine haben und
wenn wir diese Leute jetzt schon bekommen ist das für uns eine Win-Win Situation. Die
Wahrscheinlichkeit ist jedenfalls höher sie noch fest zu kriegen (sofern sie was taugen) weil sie
sich hier bspw wohlfühlen. Also mich überrascht Hecking hier völlig mit dem Weg den er
einschlägt und ich Wünsche uns einfach dass das alles so hinhaut. Ein gestandener ZDM/ZM
stände der Mannschaft dennoch nachwievor gut zu Gesicht. Jemand an den sich die ganzen
jungen Spieler orientieren können und dem sie auf dem Platz folgen.

Beitrag von „Scheffe“ vom 4. August 2020, 23:00

So schlecht wie Mathenia letzte Saison war macht es absolut sinn

Beitrag von „roter964“ vom 4. August 2020, 23:05

Vor drei Wochen waren wir sowas von weg vom Fenster, etz kommt der Dieter und räumt mal
richtig auf. Davon hätten wir nicht mal geträumt, in Liga drei würden wir hier ganz andere
Themen besprechen, als über Spieler von den Bauern und Leipzig zu diskutieren!
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Mich nervt, dass schon wieder unheimlich viele Haare in der Suppe gesucht werden. Ich möchte
mal wissen, wenn der zum Kloblatt gewechselt wäre, was dann diskutiert würde.

Mathenia war auch nicht der Überflieger, sieht man sich seine Kicker Noten an, bestenfalls im
hintersten Mittelfeld.

Und zuletzt, es spricht auch für das Konzept vom Dieter & Robert, dass wir solche Spieler leihen
dürfen, wann hatten wir den letzten Bauern Spieler geliehenen?

Ich weiß es nicht mehr......zu lange her.......

Beitrag von „PsYcHo“ vom 4. August 2020, 23:29

Zitat von Scheffe 

So schlecht wie Mathenia letzte Saison war macht es absolut sinn

So schaut’s aus!

Beitrag von „steffl5“ vom 4. August 2020, 23:31

Zitat von Haribo 

Hauptsache Mathenia nen Vertrag bis 2024 (!) gegeben. 

Wurde damals von der großen Mehrheit hier bejubelt.

Beitrag von „hacklberry“ vom 4. August 2020, 23:40
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Zitat von schwengl 

Einen Torhüter als Konkurrent für Mathenia auszuleihen is doch eigentlich Blödsinn.

Bei solchen Leistungen wie in der abgelaufenen Saison ists kein Blödsinn. Vielleicht schafft er
es wieder Leistung zu bringen wenn er nen echten Konkurrenten hat. Mit den Leistungen der
letzten Saison wird er wohl auf der Bank hocken.

Der Rentenvertrag tut einfach nur weh.

Beitrag von „König“ vom 4. August 2020, 23:56

Zitat von Scheffe 

So schlecht wie Mathenia letzte Saison war macht es absolut sinn

100% Word!

Beitrag von „AnalytikerFCN“ vom 4. August 2020, 23:58

Also dass die Leihe völlig richtig und gut ist, steht eigentlich außer Frage.

Dass Mathenia mit Abstand die Nummer 1 ist, sollte eigentlich auch klar sein.

Jedem Mathenia-Nörgler sollte klar sein, dass er eine starke Verletzungspause hatte und in
Form alles halten könnte was geht (bisschen überspitzt gesagt).

Ganz egal was alles passiert ist, aber trotzdem hört das Bashing - welches absolut
unverständlich zumindest auf der Torhüterposition ist - nicht auf. Extrem traurig von einigen
hier.
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Beitrag von „ChrisN“ vom 5. August 2020, 00:01

Zitat von AnalytikerFCN 

Also dass die Leihe völlig richtig und gut ist, steht eigentlich außer Frage.

Dass Mathenia mit Abstand die Nummer 1 ist, sollte eigentlich auch klar sein.

Jedem Mathenia-Nörgler sollte klar sein, dass er eine starke Verletzungspause hatte
und in Form alles halten könnte was geht (bisschen überspitzt gesagt).

Ganz egal was alles passiert ist, aber trotzdem hört das Bashing - welches absolut
unverständlich zumindest auf der Torhüterposition ist - nicht auf. Extrem traurig von
einigen hier.

Alles anzeigen 

Du kriegst Früchtl sicher nicht als Nummer zwei hierher.
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